



# 柏葉



平成30年10月12日(金)

福島県白河市立東北中学校

発行責任者 校長 芳賀 淳

スローガン「不屈の歩み」

## 県南地区中学校ソフトボール新人大会準優勝！

10月7日(日)台風の影響で延期された競技2日目の試合が、石川町クリスタルパークで開催され、本校ソフトボール部が決勝戦進出を果たしました。準決勝では14-4と白河中央中に勝利し、決勝にコマを進めました。決勝の対古殿中戦では勝利することはできませんでしたが、見事準優勝という結果となりました。10月27日(土)28日(日)に喜多方市で開催される県大会に向けて、短い期間ですが改善点を克服し、県大会でも東北中旋風を巻き起こしてほしいものです。保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。



## 県南中学生バレーボール選手権大会第3位！

10月6日(土)7日(日)県中・県南地区の中学校バレー部員が一堂に会しての上記大会が開催され、本校女子バレー部が3位入賞を果たしました。大会では、準決勝にて郡山地区の強豪校と激戦の末敗れましたが、3位決定戦に勝利しての堂々の入賞です。今後は11月10日(土)から県北地区にて開催される県新人大会入賞を目指して、努力を積み重ねましょう！保護者の皆様、声援ありがとうございました。



↑ 芳賀主将、選手宣誓！

## ポップコーン、大収穫！！

青葉学級では、原先生指導のもと、プール東側学校菜園(今年つくりました)でポップコーン用のトウモロコシ栽培を行ってきました。先月末に収穫したところ、なんと65本も収穫することができました。皆さんにもポップコーンのお裾分けがあるといいですね！



⇒



⇒



↑ 準備OK

⇒



⇒



↑ 収穫前の様子

↑ 収穫、乾燥

↑ 専用マシン

↑ 完成！！

★★★ 日々の学校の様子は東北中ポータルサイトで

[東北中ポータル](#)


★★★